

Actividad 4 Andreas Nicole Paredes Torres LME3383

El estudio no definió adecuadamente los casos, creo que fueron prevalentes, aunque si fueron tomada de la misma población los controles y los casos. El factor de riesgo no se plasmó bien, solo entendí que hay muchas variables, y que no se pueden comparar adecuadamente el factor de riesgo y la etiología con la aparición de fibrilación auricular. El mismo artículo menciona la enfermedad y exposición no están asociadas, y la medida de asociación de ambas será igual a 1. Así que la información no es adecuada para realizar una razón de momios.